



NUESTROS COLABORADORES

MAÑANA, NUESTRO DIA

Por J. Polo Benito.

El de Prensa y periodistas, de escritores y lectores. ¡Bendito sea Dios que nos deja gozar este día de luz, esta jornada de oasis, después de las tinieblas del pasado, a lo largo del desierto recorrido!

Mañana se alzará gallardamente la España católica en la anchura de sus sesenta demarcaciones geográficas y espirituales para testimoniar de nuevo el deber de ayudar a su periodismo y a quienes lo hacen con oración, propaganda y colecta. En los rincones más apartados y ocultos del país, allí donde la campana parroquial convoque a los fieles, se celebrará nuestra fiesta, tan bella y saludable, cuando menos, en algún sentido mucho más, que «la fiesta del Arbol, la de la Flor y la de la Raza».

Oración para que nuestra Prensa sea excelente, poderosa, verdadera arma de opinión en los combates de la actualidad. Oración, a fin de que Dios nos sostenga en este diario bregar de la pluma, en el que a veces el desaliento nos acomete, el pesimismo nos invade, y el desagrado nos cerca.

Propaganda; que sepan los lectores de la acera de enfrente que nuestros periódicos tienen amigos y favorecedores; que en todos los momentos, en los de acierto y en los de error y en los de inadvertencia, también el periódico encuentra eco en nuestra conversación y calor en nuestro comentario.

Cuando en los días de la Roma pagana los ciudadanos querían saber de algún suceso importante preguntaban: ¿Qué dicen los dioses? Cuando el deseo de altas averiguaciones era el pueblo judío, exclamaba: ¿Qué dice Jehová? Cuando es el fiel cristiano la pregunta es esta: ¿Qué dice la Iglesia? El interrogante contemporáneo en torno a las cuestiones del día es poco más o menos el siguiente: ¿Qué dice la Prensa? No habrá pues exceso ni demasia en que los lectores católicos que miran la actualidad desde el ángulo de su creencia religiosa, pregunten siempre: ¿Qué dicen nuestros periódicos?

Por fortuna la asistencia moral y económica, cada día más acrecentada por parte de los católicos en el ejercicio de este apostolado, dan a entender que, desaparecidos los viejos prejuicios, vencidas las incomprensiones, cas anulados los criterios unilaterales y partidistas, que por tanto tiempo contribuyeron a malograr las energías y resfriar los entusiasmos, acaso estamos en vísperas de una utilización cada vez más perfecta en el uso y manejo de este valiosísimo instrumento de penetración en las masas populares. Sin duda en este cambio de actitud, tanto o más que el convencimiento de los deberes, y las puras desinteresadas eficacias de la contrición, han influido motivos subalternos de temor; pero también por los senderos de la atrición se llega a las cumbres.

Lo importante es que la enmienda sea sincera y perseverante y sus efectos entren en el corazón y en los bolsillos, se desvanezcan sombras, se rompan glaciares y a los egoísmos, y desdenes por los de casa, sucedan generosidades y afectos. Esta reacción gana visiblemente las conciencias, y en que continúe avanzando y se consolide estribarían los futuros éxitos. ¿Podíamos estar poco menos que entregados de pies y manos al enemigo que, apoderado de la prensa más influyente y extendida, desarrolla por mil medios y recursos la ofensiva contra cosas y personas de la Iglesia? Las enseñanzas de la cotización constante con que socialistas y comunistas, sin reparar en sacrificios, superando muchas veces las posibilidades económicas, favorecen a sus periódicos, ha puesto de relieve la tacañería de gentes, al parecer piadosas, que escatimaban el céntimo para la suscripción de la prensa defensora de sus ideales y amores.

Toda insistencia, aunque parezca tozudez o machaconería, resulta leve y escasa en la práctica, porque el refrán de «predicar en desierto sermón perdido» tiene harta aplicación cuando el cumplimiento del deber exige dependios. Pero hay en el problema de prensa un aspecto que importa hacer resaltar por su importancia especialmente religiosa y es la relación íntima entre el periodismo y la Acción Católica. Lo ha subrayado con notoria oportunidad y acierto el señor Obispo de Tortosa en uno de los documentos publicados como preparación de la fiesta de mañana. «La prensa, ha dicho el señor Consiliario general de la Acción Católica, es no una obra sino el aliento y portavoz de todas las obras, pues ella las vivifica, difunde y lleva con sus blancas alas».

El pensamiento del esclarecido Prelado de Tortosa procede en línea recta de la idea pontificia en este mismo punto. Los periódicos católicos, en cuanto tales, son en frase del Papa Pío XI su misma voz. «No solamente portavoz—dice—sino propiamente la voz, porque en ciertos momentos, añade, a no ser por los diarios, bien pocos de ellos responden taxativamente a la Acción Católica.» Señala el Santo Padre la misión que a los periódicos incumben de interpretar, ilustrar y divulgar las normas directivas según las particulares ocasiones que se presentan y según las circunstancias y oportunidades locales. Lógica consecuencia de esta doctrina será por lo tanto que la «participación de los seglares en el apostolado jerárquico», que esto es en síntesis autorizada el concepto esencial de la Acción Católica, influye el más amoroso y abnegado interés por la prensa, a fin de que sea el amplificador resonante y fiel del ideario y de las actividades católicas.

Una prensa fuerte, briosa, documentada y económicamente libre, que lleve a la entraña del pueblo para hacerle participar de la vida y de la savia del cristianismo. A tan alta finalidad tiende la fiesta de mañana y en la trilogía que estampada quedó en las primeras líneas están los medios que para ello tiene que emplear el lector: *Oración, propaganda y colecta.*

Pombo reanudará su vuelo el día 30

BELEM DE PARA.—Se espera que el aviador español Juan Ignacio Pombo, reanudará el vuelo con dirección a Méjico en el nuevo avión que le han enviado de Inglaterra, probablemente el 30 en vez de hoy, como estaba anunciado.

El aplazamiento de la salida ha sido debido a la necesidad de montar un tanque mayor de gasolina, puesto que el que tiene no puede llevar toda la cantidad de combustible nece-

La película "Extasis," es declarada obscena

NUEVA YORK.—El Jurado del Tribunal federal ha fallado que la película checoslovaca titulada «Extasis», es «obscena y censurable» y, por lo tanto, ha sido prohibida su representación en los Estados Unidos. Esta película ha sido vista entre otros públicos por el de Avila,

saria para el vuelo hasta Paramaribo. Pombo omitirá en el vuelo a Méjico Cayenne, porque carece de campo de aterrizaje.

EL PARLAMENTO

Algunos incidentes a propósito de la coeducación

Por falta de número no pudo terminarse ayer el presupuesto de Instrucción

La sesión de la tarde

MADRID, 27.—Cuando el presidente, señor Alba, abre la sesión a las cuatro y cinco minutos de la tarde, en los escaños no hay más diputado que don Pablo Blanco. Durante la lectura del acta entran algunos más, y se entra en el orden del día.

Rápidamente se aprueba, sin discusión, un dictamen de la Comisión de gobierno interior, relativo al presupuesto de la sección segunda, obligaciones generales del Estado y Cámara legislativa.

Entra el señor Calderón y, al enterarse de que ha sido aprobado este presupuesto, dice que lo ocurrido es una vergüenza.

El presidente le llama la atención y le dice que si hubiera estado en su sitio no se hubiera encontrado con tal sorpresa.

El señor Calderón insiste en calificar duramente lo sucedido.

El presidente en tono enérgico, afirma que resulta intolerable que un diputado pretenda monopolizar la dignidad.

El presupuesto de Instrucción

Se reanuda el debate sobre el presupuesto del ministerio de Instrucción.

Continúa su discurso el señor Mascort, que habla en defensa de los maestros, cuyos sueldos son mezquinos.

El ministro de Instrucción hace el resumen de la totalidad. Afirma que en este presupuesto se tiende a la nivelación mediante economías, y anuncia la realización de grandes planes de enseñanza, aunque no inmediatamente. Defiende el régimen de coeducación escolar, del cual dice que existe también en el Parlamento. (Risas y protestas).

El señor Toledo: ¡Pero, hombre! ¿Confunde la coeducación escolar con la colaboración de la señorita Bohigas aquí?

El ministro de Instrucción declara que la coeducación escolar afina el espíritu, (Protestas, en las que se distingue el señor Comín. El presidente le dice que si continúa con las interrupciones se verá obligado a reunir a la Cámara en sesión secreta para adoptar una determinación contra él) Insiste el ministro en sus puntos de vista sobre la coeducación escolar, y se reproducen las protestas. Por último, defiende a las Universidades y a las misiones pedagógicas.

El presidente pregunta a la Cámara si se acuerda prolongar la sesión hasta que sea aprobado el presupuesto de Instrucción.

A petición del señor Lara se lee el artículo 57 del reglamento de la Cámara, según el cual para acordar la prórroga indefinida de la sesión hacen falta doscientos votos, por lo menos.

Al comenzar la votación, algunos diputados abandonan los escaños y otros suben al estrado presidencial para vigilar el recuento. En favor de la prórroga indefinida de la sesión votan 177 diputados, y en contra 12. En total, 183.

El presidente dice que no ha habido número suficiente de votos para prorrogar indefinidamente la sesión, que solo podrá continuar hasta la una menos cuarto de la madrugada.

Seguidamente se discute el articulado del presupuesto de Instrucción.

Los señores González Sicilia y Blanco Rodríguez consumen turnos en contra del capítulo primero.

Contesta la Comisión y sigue el

debate hasta las nueve menos veinte que se suspende la sesión.

Por la noche

—Se reanuda la sesión a las once menos veinticinco minutos de la noche, y continúa el debate sobre el presupuesto de Instrucción.

A fuerza de mucho discutir se aprueban varios artículos y queda la discusión de los restantes pendiente para hoy, levantándose la sesión a la una menos cuarto.

AL MARGEN DE LA SESION

Azaña y Casares Quiroga, en la Cámara

Los dos políticos más significados del bienio llegaron ayer a la Cámara hora y media después de comenzada la sesión. Inmediatamente fueron rodeados por los diputados de izquierdas y los periodistas afectos; pero, sin detenerse apenas, entraron en el salón.

Manifestaron que acudían a la Cámara por si se leía el acta acusatoria contra ellos aprobada por la Comisión especial de responsabilidades derivadas del alijo de armas.

Los amigos de los señores Azaña y Casares Quiroga dijeron que ambos desean que el dictamen acusatorio se discuta antes de que las Cortes se cierren. Entienden que no pueden quedar bajo el peso de la acusación hecha por la Cámara y la Comisión especial hasta el próximo mes de octubre.

Luego de informarse del trámite que seguía la proposición acusatoria abandonaron el Congreso, no sin que antes hablaran largo rato con varios diputados de izquierda y periodistas respecto a la situación política y a los proyectos que discute la Cámara.

La Comisión de Presupuestos

—Se ha reunido la Comisión de Presupuestos. El presidente manifestó a los periodistas que había ultimado el articulado del presupuesto, en el que se introducen algunas notables modificaciones. Se autoriza al ministro de Hacienda para regular los servicios de automóviles oficiales y para que con arreglo a las circunstancias de cada caso se efectúe el pago en oro, a fin de evitar principalmente el que funcionarios residentes en España perciban en oro sus haberes o remuneraciones.

La Comisión de Presupuestos ha emitido dictamen favorable a la propuesta de autorización a la Presidencia del Consejo para dedicar 12 millones de pesetas a la adquisición de aparatos de aviación.

Llamamiento a los diputados

—Han sido llamados con urgencia todos los diputados gubernamentales que se encuentran fuera de Madrid para que asistan a la sesión de mañana en la que habrá votación de «quorum».

Reunión de los populares agrarios

—Ayer se reunió en una sección del Congreso la minoría Popular Agraria, bajo la presidencia del señor Gil Robles.

Examinaron la situación de la política, la labor del Gobierno y la parlamentaria en el momento presente y desde aquí hasta el cierre de las Cortes.

El señor Gil Robles expuso los tres problemas fundamentales que tiene planteados el país: Reforma constitucional; ley Electoral y reforma de la Reforma Agraria, y se acordó que se

COMENTARIOS DEL MOMENTO

Medicinas

El jefe del Gobierno francés, M. Laval, se ha quejado en reciente discurso de que «la crisis política que se sufre en Francia debilita su prestigio en el extranjero».

Algo es conocer el mal. Lo difícil es encontrarle remedio. También hay quien sabe que tiene cáncer y no ve la manera de curárselo.

La crisis política de Francia la han producido el liberalismo, el judaísmo y la masonería. Y se ha dado el caso, tal vez único, de que contra esto no se ha reaccionado más que con manifestaciones de excombatientes y campañas comunistas. Paños de agua caliente. Lo que hace falta para combatir esas gangrenas es algo espiritual que aglutine y fortifique. Y Francia, la láica, no parece encontrarlo.

Por eso no hay allí quien dé con la solución del conflicto.

Degeneración

El modernismo ha dado un nuevo paso. Se ha metido con los carteles de toros.

Pronto las arrogantes figuras de toreros, las estampas de toros impetuosos, los colores realistas como bañados en sol, serán sustituidos por muñecos contorsionados, toros cubistas de cuerpos trapezoidales y tintas absurdas y desconcertantes.

Todo degenera. Y las corridas más.

Primero salieron Charlot y sus imitadores convirtiendo en bufo lo que siempre fué trágico. Después los toreros «serios» se dedicaron «seriamente» a la exclusiva tarea de ganar dinero. Mas tarde las «señoritas» toreras desvalorizaron la fiesta típicamente varonil. Ahora los carteles parecerán anuncios de una fábrica de juguetes americanos.

¿No sería mejor que dejáramos de una vez en paz a los pobrecitos cornúpetos?

Un premio

En la verbena de San Juan de Madrid ha habido el correspon-

El Reglamento de la ley de Regulación del Mercado triguero

Se retirarán del mercado 400.000 toneladas

Se ha hecho público el decreto aprobando el reglamento de la ley de regulación triguera. Lo más importante de dicho reglamento es lo siguiente:

Como ya se sabe se retirarán del mercado 400.000 toneladas de trigo. La autorización al ministro de Agricultura, para adquirir y retener temporalmente cuatrocientas mil toneladas de trigo, la cumplirá desti-

repartan penencias que estudien a fondo estos problemas, y en sesiones sucesivas se irá fijando el criterio de la minoría respecto de dichos puntos.

Chapaprieta optimista

—Al abandonar la Cámara el señor Chapaprieta, se mostró optimista por la aprobación del presupuesto.

Creo—dijo—que entre hoy y mañana quedará aprobado el de Instrucción. Y en las horas hábiles del sábado, el resto, con lo que quedarán terminados los presupuestos.

Dijo que la votación, que no alcanzó «quorum», se debió a que los diputados no sabían la hora.

Desde luego—comentó—tiene importancia, ya que no había necesidad perentoria de dicho «quorum».

diente concurso de belleza. Solo que no ha sido de misses sino de misters y no para elegir al mas guapo sino al mas feo.

Hemos visto la fotografía del «agraciado» y podemos asegurar que el jurado ha procedido en justicia. Es la reproducción perfeccionada del monstruo de Frankenstein. Es mas feo que pegar a un padre y que hurgarse las narices.

En fin, es mas feo que la conciencia de algunos izquierdistas ¡Cálculense si se habrá merecido el premio!

No jugar con fucgo

Ayer se esperaba que se declarara la huelga de las cerilleras de Irún, que se oponen a que trabaje una compañera suya que se niega a cotizar para el Sindicato.

El gobernador ha dicho que defenderá los derechos de esta obrera.

Es decir que si las tales obreritas insisten en su propósito va a arder Troya.

Es natural. ¡Tratándose de una fábrica de cerillas!...

Ya no están solos

Los señores Esteve, Barrera, Gassol y Maestres, como se recordará, fueron enviados hace días al penal de Cartagena.

El día 25 ingresó en el mismo penal «El Almirante» que fué condenado por la muerte de un guardia civil. Sin duda estarán de enhorabuena.

Ahora, con «El Almirante», ya pueden hacer otra vez ruido.

Plagas

En Bilbao, hace días vienen sufriendo sus habitantes las molestias de una plaga de mosquitos que no les dejan ni a sol ni a sombra.

En Francia, en la aldea de Haveluy, los socialistas insultaron a un centenar de personas que iban en una procesión. Y con ese motivo anunció el frente rojo una manifestación.

Nos creíamos que era solo en España y resulta que los mosquitos o los moscardones son plaga que molesta a media Europa.

(Continúa esta información en la página 4.ª)

P O X

ESTAMPA CAMPESINA

Y aún dicen que el pan es caro!

No estaba bueno el trigo, no. Porque había manchas en que las espigas blanquecinas denotaban el efecto de las heladas tardías.

Así lo expresó el señor Juan a los segadores. Estos, algo indiferentes a las desesperanzas del labrador, callaban aplicados a la faena y uno de ellos, acaso con intención de valorar un dolor frente a otro, exclamó en actitud defensiva.

—Pos ahí tiene usted que a nosotros mismos nos cuesta más fatigas segar un trigo malo que un trigo bueno. Va usted a una siembra que está gozando con la mitad del trabajo se recoge el pasto y el pan.

Juan el Firme comprendió la intención de aquel segador y calmamente repuso:

—A ver si es que me tiras tú a mí una puntá por lo de los jornales. Yo no digo que sean baratos ni que sean caros. Pero ya que has dicho eso, digo yo también que hay jornales que aunque sean una miseria como jornales representan un lujo pa la posibilidad de pagarlos.

Dicho esto se acercó despacio a una de las cargas. Contó los haces, repasó los vences y levantando una gavilla en vilo tanteó su peso y la colocó de nuevo en la hacha meneando la cabeza con aire pesimista.

—Na; tiene más paja que na. Si este año sale la carga de trigo a tres cuartillas será un milagro.

La brega era inclemente. Bajo un bóchorno que se hacía rueda y polvo de fuego y pesaba en las espaldas y sofocaba los rostros. Y ni un cantar como en otros años en que la tarea tenía la alegría de una cople que arrullaba siquiera, adormeciéndote, el dolor del trabajo.

Y mequino jornal, después de todo, las cinco, las seis, las siete pesetas que valía la peonada de sol a sol. Y aún con ser tan dura la brega todavía tenían que adolecer más aquellos otros infelices que en cuadrillas iban por los caminos, de tajo en tajo, y de caserío en cortijada demandando con extrema necesidad un jornal o un pedazo de pan.

Peró el «señó» Juan el Firme también, desde sus puntos de vista, andaba a cuentas con su razón. Su razón era en aquellos momentos la pobreza de su cultivo, la escasez de cosecha, el mísero rendimiento útil de un año entero de inquietudes tras de la labor.

—Pues menos mal, señó Juan— exclamó otro de los segadores adviniéndole los pensamientos.— Usted al fin y al cabo va a escapar mediano. ¿Pero y Blas el de la Urdiera que de cuatro fanegas lo que coja de trigo saldrá ras con ras con lo que haiga pagao a los segadores? ¡Cuando yo te digo que la labranza es una perdición!

Y había por todos los campos como el tacto dolorido de esta sensación angustiosa de la fatalidad. Como si todos estuviesen tristes y decaídos en un general descontentamiento. Se dijera que hasta en la fisonomía de las campesinas se reflejaba este malestar general del alma trabajadora y campesina que era el principal substratum de la patria.

Discutían sobre estas dificultades de la vida los segadores ya camino del descanso cuando la proximidad del pueblo lleno de bullicios y de

cañares sacó al «señó» Juan de aquella especie de meditación a que venía entregado.

—¿Sabéis lo que vuestra conversación me ha hecho recordar ahora? Pues me ha hecho recordar un viaje reciente que hice a la ciudad cuando el sorteo de los quintos. ¿Cuántos teatros y cuántos cines diréis que tiene una ciudad de cuarenta mil habitantes? Pues tiene seis y toos están siempre llenos. Y veís los escaparates de los comercios con cosas de lujo: medias de seda, zapatos de tacón alto, vestios llenos de adornos. Mu bonito too pero casi too inútil. Pues bien, la gente paga dos pesetas por una entrada en el cine y no protesta; compra mu caras las medias de seda y no se queja; el obrero se bebe sus cervezas, se va a los teatros, entra en los bares, se pone corbatas, se lucea y enseñoritea y too eso le cuesta diez o doce reales diarios y está tan conforme. Le suben en los comercios las medias de seda y las sigue comprando. Peró enseña que se trata de subir un céntimo el pan ese obrero que se gasta las pesetas en el cine y en el bar y en los comercios ya está chillando y ya están los gobiernos poniendo atención a los chillios y ya tenemos siempre baldao al labrador. ¿Pero es que en la vida no hay más cosas regulables que el pan y el aceite y toa la vida del campo ha de estar sujeta a que coman el pan barato las ciudades?

El «señó» Juan hizo una pausa y luego añadió:

—Pues todavía no están conformes y aún dicen que el pan es caro. Y ya veís; a estas horas en los campos de España hay diez millones de labradores y jornaleros que no pueden vivir. Los unos agobios por la pobreza de la labor. Los otros porque la labor no da pa sostener más jornales y tienen que holgar a la fuerza. Día tras día nosotros con la inquietud de la siembra, las sequías y los yelos, las plagas, los repartos y la contribución. Y vosotros por cinco, seis pesetas dertiendo el cuerpo, bebiendo caldo por agua, destrozándoos las ropas, sintiendo el frío y la escarcha, y los aires y el sol. ¡Cada grano de trigo cuesta una lágrima! ¡Y aún dicen que el pan es caro!

Antonio Reyes Huertas.

¿No funciona su receptor? PHILIPS le dará por el de 20 a 50 euros. ¡Cambie por un modernísimo PHILIPS! Infórmese en cualquier Representante Oficial PHILIPS

Reparaciones RADIO Esmero, rapidez, economía. Informes "La Bigornia," Constitución, 18. AVILA

Recordatorios de 1.ª Comunión. Ultimos modelos. Imprenta de Senén Martín

Al Obispo electo de Avila

Literariamente vale poco aquella despedida mía al Prelado que marchaba a Salamanca el día 26 del pasado mayo. Leedla, si os place, señor, y en ella podéis ver mi saludo al nuevo Pastor de la diócesis abulense.

Cuando yo escribía aquellas líneas presentaba que la diócesis de San Segundo y Santa Teresa iba a estar poco tiempo huérfana. Mas que durara tan poco su orfandad, a decir verdad, yo entonces no podía imaginarlo. Por eso aquí veo la primera prueba de la amorosa providencia de Dios para con nosotros, los abulenses. Sin tal sospecha escribí en EL DIARIO DE AVILA del 27 de mayo: «Perc ya asoma en lontananza otro... Pastor. También él viene animado de vivísimos y buenos deseos de apacentar bien a la grey abulense. El Buen Pastor, Cristo Jesús, no puede hacerse sordo a las súplicas de aquella su «mística» esposa, la Virgen de Avila, que ya le está pidiendo para sus paisanos un Obispo, que siga las huellas del que se aleja por los Cuatro Postes...» Y efectivamente... ya asomaba en lontananza otro... Pastor. A Teresa la ha oído prontamente Cristo Jesús, el Buen Pastor. Ya está nombrado Obispo de Avila, sin haber aún transcurrido el mes de ausencia del anterior. «Si ciegos y pobres nos dejais, ¡o nube de la ausencia de este digno Prelado que ahora marcha, esa ceguera y esa pobreza serán cortas. Nuestra orfandad será breve...»

Si ahora yo, respetado y querido Obispo electo de Avila, desgranara por los puntos de la pluma las perlas de los elogios y alabanzas, que justamente os merecáis, todos los que saben quién se oculta tras del seudónimo que va al final de este artículo-saludo creerían ver en esos elogios interés y afecto exagerados de un amigo y discípulo vuestro. He aquí por qué yo ahora, al correr la pluma sobre las blancas cuartillas, tengo que reprimirme y limitarme tan solo a decir con ese corazón de amigo y discípulo, sobre todo después de la entrevista que con Vos tuve en la Catedral la tarde del 24, ¡adelante! ¡El Sagrado Corazón de Jesús, cuyo mes estamos celebrando, lo ha querido así! El os ayudará a llevar ese pectoral que, en expresión de otro Prelado al que serví, es «pequeñito» en sí pero «muy grande» en lo que significa. Ví en cierta ocasión a un sacerdote muy bueno y muy celoso decir lo siguiente: Yo, contando siempre con la gracia de Dios, quisiera ser párroco de una feligresía muy numerosa; y luego arzobispo, primado, Cardenal y... hasta Papa. Los que le oíamos, no sospechando nunca que aquel sacerdote ejemplar ambicionara aquellos cargos por soberbia y vanidad, ya que se trataba de un sacerdote humildísimo, le preguntamos la causa de aquellos sus deseos, al parecer, tan excesivos.

Y él nos repuso que cuanto más importantes son los cargos más ocasión brindan de propagar la gloria de Dios. ¡Hermosa contestación! Yo, carísimo Obispo electo de Avila, conociendo a fondo por razón de esa amistad y ese compañerismo, que a mí tanto me honran, después de felicitaros cariñoso y respetuosamente os doy también la enhorabuena porque el gran Padre de Familias Dios Nuestro Señor, os ha deparado y abierto a vuestro celo y ciencia reconocidos ese ancho campo, que se titula «Diócesis de Avila». ¡Adelante! «Omnia possum in eo qui me confortat».

Os desea un pontificado fecundísimo el último de vuestros amigos y discípulos.

Filemón

¿Va Ud. a Madrid? No deje de comer en Casa Justo. Jardines. 21 donde por dos pesetas comerá cuatro platos abundantes y bien condimentados, pan, vino y postre.

CRONICA ECONOMICA

Buenos efectos en Bolsa de la política de abaratamiento del dinero

Por P. T.

Hasta ahora, sólo en Bolsa, pero en fin: algo es algo. El abaratamiento del dinero, en la vida financiera del país, puede compararse a un activador de la combustión en automovilismo: sus efectos son hasta cierto punto artificiales, pero a falta de otro remedio y teniendo en cuenta que la economía y las finanzas mundiales viven desde la última crisis casi únicamente gracias a los estimulantes artificiales, no parece tan mal el procedimiento.

El hecho es que la Bolsa, desde hace tres meses a esta parte y con las oscilaciones naturales, ha subido bastante. No vamos a presentar aquí números índices ni cuadros de cotizaciones. En general, podemos decir que la mejoría abarca la casi totalidad del mercado bursátil y únicamente quedan un poco olvidadas las obligaciones.

Tales proporciones ha alcanzado el movimiento alcista de la Bolsa, que no falta quien se haya sentido alarmado previendo a causa de su falta de base, una nueva y trágica recaída. Creemos que no hay motivo para alarmarse como tampoco lo hay para alegrarse demasiado. La política de abaratamiento del dinero tiene que producir sus efectos, efectos únicamente relativos a una situación anterior y por lo tanto transitorios, pero esto no quiere decir que tenga que producirse necesariamente una caída. Ahora la caída puede y debe producirse si la política de restauración económica se limita a esto; si todo queda reducido a un efecto de optimismo bursátil, para que el ministro de turno pueda vanagloriarse en sus declaraciones a los periodistas; si el destino de las disponibilidades resultantes del abaratamiento es únicamente la Bolsa o los depósitos bancarios y no la producción en sus múltiples formas; si no se encausa a estas disponibilidades, en una palabra.

En resumen: nuestro temor ante la política financiera que actualmente se sigue es por eso: porque es precisa y únicamente financiera y económica. Y entre lo financiero y lo económico hay una ligera diferencia que no hay que olvidar. Otro día insistiremos sobre esta diferencia, muy importante a nuestro juicio en estos momentos de grandes remedios y efectos «financieros».

En la Bolsa de Madrid luchan ya las nuevas disponibilidades con los primeros embites del verano, que se dejan sentir con todas sus consecuencias. Resultado: una serie de avances y retrocesos seguidos de paralizaciones típicamente veraniegas. En alza continuada únicamente los valores de dividendo.

Avila.—Tip. y Enc. de Senén Martín

GRAN BALNEARIO de MEDINA DEL CAMPO. Temporada oficial de 15 de junio a 15 de septiembre. Verdadero sanatorio para la escrófula. Maravilloso resultado en las afecciones de índole escrofúlosa, procesos tuberculosos locales, raquitismo, enfermedades por retardo de la nutrición, anemias, trastornos consecutivos al período del desarrollo y edad crítica en la mujer, etc., etc. GRAN HOTEL, con todo confort moderno, excelente cocina a cargo de reputados cocineros, restaurant, mesas particulares de primera y comedor de segunda. Hay también en el HOTEL ANTIGUO del establecimiento balneario pensiones completas de 10 y 12 pesetas diarias. Cómodos automóviles a todos los trenes desde la estación de Medina del Campo.

GRANDES EXISTENCIAS Y VARIADO SURTIDO DE ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE EN LA FUNDICION DE ALAEJOS. Catálogos gratis. Los pedidos a Jorge Martín e hijo, ALAEJOS (Valla dolida)

Suscripción para la adquisición de la bandera que se ha de donar a la Comandancia de la Guardia civil de Avila

Recibido en la administración de EL DIARIO

Don Ismael Pérez Mateos, 6; don Enrique Jiménez Vaquero, 10; don Benito Hermoso, 2'50; don José J. Pedro, 1; doña Julia Hernández, 0'50; doña Elvira Martín, 0'50; doña Soledad Tomé, 0'50; doña Felipa de Chaves, 0'50; doña Teresa Galindo, 0'25; doña Ramona González, 0'50; doña Victoria Jiménez, 0'50; Juanita Latras, 0'25; doña Luisa García, 0'25; doña Rosa Martín, 0'50; doña Asunción de Chaves, 0'50; don Jesús García Ossorio, 0'50; don Paulino Jorge, 0'60; don Cirilo Muñozerro, 0'60; don Segundo Martín, 0'50; don Gregorio Crespo, 2.

Recibido en La Flor de Castilla

Don Isidoro García, 1 peseta; don Teodoro García, 5; don Antonio Santa Cruz, 25; don Arturo González, 5; don Telesforo Lobo, 1; doña Benita Fernández, 10; don Angel de Diego Rubiños, 25; una señora, 5; don Ramón Rivas, 5; don Félix Martín, 2'50; don Angel Manglano, 25; don Rafael Sastre, 10; don José García, 2; don José Mayoral Fernández, 1; don José Mayoral Encinar, 1; Pilar del Barrio García, 1; Teresa del Barrio García, 1; Carmencita del Barrio García, 1; don Mariano del Barrio y Loa, 2; don Fernando Tomé, 15.

Recibido en el comercio de don Augurio Rodríguez

Don Francisco Malaváquez, 5 pesetas; don Segundo Fernández, 2; don Javier Martín, 1; don Juan Antonio R. Arias, 2; don Luis López Martín, 2.

Recibido en el Gobierno civil

Señor ministro de Agricultura, 150 pesetas; don Isidro Castellón López, 5; don Marcelino Solera Jarabo, 3; don Romualdo Cristóbal Vaquero, 1; don Facundo González Díaz, 1; don Andres García Díaz, 1; don Manuel Casares Hernández, 1; don Vidal Rueda Sánchez, 1; don Angel Jorge Serrano, 1; don Serapio Rodríguez Blanco, 1; don Miguel Cuadrillero Angulo, 1; Ayuntamiento de Villanueva del Arenal, 5; Ayuntamiento de Sinlabajos, 5; Ayuntamiento de Ojos Albos, 5; don Bruno Casillas, 5; Ayuntamiento de Muñosancho, 9; don Dionisio Sánchez Hernando, 2; don Eleuterio Sánchez Hernando, 1; don Gabriel Jiménez Hernández, 1; don Ulpiano Jiménez López, 1; don Gregorio Gómez Hernández, 3; doña Engracia Jiménez Díaz, 0'15; don Juan Gómez Ruiz, 0'25; don Zótico Martín Díaz, 0'50; don Faustino Díaz Rodríguez, 0'50; don Norberto García Sánchez, 0'25; don Gabriel Gutiérrez Acosta, 0'15; don Agustino Pérez González, 0'10; don Fara González Martín, 0'30.

D. Antonio Veredas, 1; don Rufino

DESDE BERLIN

La reorganización de la economía industrial

Por A. Braun.

La economía industrial ha hecho nuevos progresos. Después de la ley de 27 de noviembre de 1934, de tueron delineados sus fines y tendencias, habiéndose empezado con la organización interna y también con la consolidación de las instituciones creadas ya en los últimos años.

Con la organización de la economía industrial quiere el Estado formar un instrumento, con cuyo apoyo pueda realizar su política económica industrial, y para ello es su jefe principal el ministro del ramo.

Se organiza toda la economía industrial por regiones y gremios, y abarca seis grupos: industria, artes y oficios, comercio, banca, compañías de seguros e industria eléctrica. El grupo de mayor importancia ha sido subdividido en siete grupos principales, que, en caso de necesidad, se ordenan en otras subdivisiones. Si la economía lo requiriese, pueden subdividirse los grupos económicos y los de ramos en grupos regionales.

El territorio alemán ha sido dividido en catorce distritos, en los que se erigen Cámaras industriales. Por disposición del ministro de Industria, de 14 de marzo de este año, se establecen 18 Cámaras.

En el último número de las «Noticias de la Cámara Industrial y de Comercio de Hamburgo» se describe en detalle la organización de la Cámara Industrial futura del distrito de Nordmark, que será una de las 18 Cámaras por constituir.

La jurisdicción de esta Cámara tiene una superficie de 35.000 kilómetros cuadrados y una población de cuatro millones y medio. El número de firmas inscritas en este distrito en el registro de Comercio es de 63.000. Además existen casi cien mil talleres de artesanos independientes.

La Cámara de Nordmark se compone de siete Cámaras industriales y comerciales y seis Cámaras de artesanos.

Del mismo modo que toda Cámara industrial, a la que nos referimos tiene su Consejo auxiliar. Miembros suyos son los jefes actuantes de las organizaciones, como también las personalidades designadas por el jefe de la Cámara industrial. Para la jurisdicción de esta entidad constará el Consejo auxiliar de menos de treinta personas, cifra que garantiza una cooperación provechosa.

Además, y como implica la colaboración entre la organización de la economía industrial de una parte, y el Frente del Trabajo de la otra, la administración de la Cámara industrial es también el Centro industrial regional del Frente del Trabajo. También, el Consejo auxiliar de la Cámara industrial formará con el Consejo regional del Trabajo, el Consejo regional general, tal como lo ordena el Consejo del Trabajo y de la Industria del Reich.

García, 1; don Gregorio Manzano, 1; Ayuntamiento de Martiherrero, 5; Ayuntamiento de Santa Cruz de Pinnares, 10.

BALNEARIO Caldas de Besaya (Santander). Temperatura: 35 y 37 grados. Artrismo. Reumatismo. Ciática. Catarros bronquiales. Gran Hotel, todo confort. A 70 metros estación ferrocarril Norte.

ALAEJOS

CRONICA DE LONDRES

“No queremos una nueva guerra”

Regresamos hoy de Hove, donde fuimos invitados para presenciar la recepción de honor que se les ha hecho a los delegados de los excombatientes de Alemania. La fiesta podemos considerarla como histórica. Ha sido de fraternidad, y creemos que de verdadera y sincera fraternidad. Los que lucharon en las trincheras, los que presenciaron la tragedia con todos sus horrores, aquellos supieron sentir el amor de la patria defendiéndola, y con el valor llevan en sus pechos gérmenes de odio y de rencor para sus enemigos, han dejado a un lado esos odios y rencores, malas pasiones que brotan en el espíritu de los hombres, y han renacido en ellos los brotes del perdón, de la reconciliación y del amor.

Fue de tal magnitud lo acontecido en la guerra, que los que fueron actores de la misma no quieren que se repita aquello, y la comprensión ha penetrado en los cerebros, y hoy no se trata ya de otra cosa sino de evitar la catástrofe.

Delegados alemanes e ingleses se han dado ahora el abrazo de paz y solamente han jurado que no volverán a verse en los campos de batalla. Los himnos de las respectivas naciones han sido cantados por todos y las manos se han extendido, después del abrazo, en el saludo hitleriano.

El representante alemán de la Embajada de Londres, baron von Putlitz, en su alocución a los excombatientes ha dicho: «Los que hemos presenciado cómo sucumbían nuestros camaradas en los campos de Marte, no queremos una nueva guerra». Y los ingleses han aplaudido con general entusiasmo.

«No queremos una nueva guerra». La frase es exacta. Es, efectivamente la que está en el ánimo de todos, lo que se desea vehementemente, lo que se trata de llevar al convencimiento

Balneario de Liérganes
(SANTANDER)

Unicas aguas que curan y evitan la predisposición a catarros de la nariz, bronquios y pulmón.

Instalación la mejor de España
GRAN HOTEL

Precios módicos con todo el confort moderno.

Agricultores:

El tiempo de las grandes tormentas se avecina, proveeros con anticipación de los ya célebres torpedos granifugos. No olvidéis que una caja de los mismos, en un término municipal, os tiene a cubierto vuestras cosechas del pedrisco.

Algunos de los particulares y términos municipales que los han adquirido y pueden solicitar informes:

Arcediano, Valverdón, Castellanos de Moriscos, Palencia de Negrilla, Gomecello, Doñinos, El Tejado, Castrejón, San Pedro de Rozados, Forfoleda, Cardeñosa, etc., etc.

Pedid informes y presupuestos a Pablo García, Armería, Plaza Mayor, 34-Salamanca.

de los demás pueblos de Europa. «No queremos una nueva guerra». Y el general inglés Lloyd ha contestado a las palabras de von Putlitz con esta otra frase: «Podemos y tenemos que tender un puente a las naciones todas para que encuentren un camino ininterrumpido hacia el futuro, pero con un espíritu de unánimes sentimientos y sincera amistad».

¿Qué pensarán franceses e italianos respecto a este acto celebrado en Hove? Piensen lo que quieran, lo cierto es que existe ya en Europa una corriente de opinión, que va creciendo considerablemente, en el sentido en que lo han orientado los excombatientes germanos e ingleses.

A. Noabal Cresad.

Sección religiosa

SANTORAL

JUNIO
29
SABADO

El Purísimo Corazón de María. Santos Pedro y Pablo, apóstoles, Marcelo, Anastasio, mártires; Siro, Casio, obispos; Benita.

La misa y oficio divino son de los Apóstoles San Pedro y San Pablo, con rito doble de primera clase y octava y color encarnado.

CULTOS

San Pedro

S. I. Catedral.—Por la mañana, a las nueve y media, procesión claustral, misa solemne con sermón a cargo del M. I. Sr. D. Teodoro García Robledo, canónigo.

Triduo al Sagrado Corazón de Jesús

S. I. Catedral.—El Apostolado a la Oración dedica solemne Triduo al Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las seis, exposición de Su Divina Majestad, rosario, ejercicio con sermón a cargo de don Luciano Curriel, coadjutor de la parroquia de San Juan y solemne reserva.

Patronato de Animas

Magdalena.—A las ocho y media de la noche rosario, letanias y salve.

SANTORAL

JUNIO
30
DOMINGO

III de Pentecostés. La Conmemoración de San Pablo, apóstol.—Santos Marcial, ob.; Alpiniano, Cayo, presbíteros León, sbd.; Lucina, Emiliana, mártires.

La misa y oficio divino son del domingo III de Pentecostés, infraoctava del Sagrado Corazón de Jesús, con rito semidoble y color blanco.

CULTOS

Triduo al Corazón de Jesús

S. I. Catedral.—Continúa como el

día anterior. Terminado el ejercicio del Triduo procesión Sacramental con visitas de altares por el interior de la Catedral.

Patronato de Animas

Magdalena.—Fiesta Sacramental: A las diez y media, misa solemne con sermón a cargo del M. I. Sr. D. Castor Robledo, canónigo magistral de la S. I. Catedral. Terminada la misa exposición solemne de S. D. M., que queda de manifiesto hasta los cultos de la tarde. A las seis menos cuarto de la tarde, estación y procesión sacramental con visita de altares por el interior de la iglesia.

V. O. T. de San Francisco

San Antonio.—Por la mañana, a las ocho misa de comunión. Por la tarde, a las cinco, el ejercicio acostumbado. Al terminar se celebrará la reunión discrecional.

Asociación Patronato de Santa Teresa de Jesús

La Santa.—Celebra sus cultos mensuales con misa de comunión a las ocho; por la tarde a las seis y media exposición, rosario, ejercicio del mes, sermón por el P. Gonzalo del Niño Jesús, reserva y cánticos, terminándose con el himno popular.

SANTORAL

JULIO
1
LUNES

La Preciosísima Sangre de N. S. J. C. Ss. Aarón, lev.; Casto, Rómulo, Secundino, obs.; Julio, mrs.; Martín, Galo, obs.; Domiciano, Eparquio, abs.; Teodorico, presbítero; Teobaldo, Simeón, cfs.

La misa y oficio divino son de la Preciosísima Sangre de N. S. J. C., con rito doble de primera clase y color encarnado.

Apostolado de la Oración

S. I. Catedral.—A las ocho misa rezada en el altar del S. Corazón por los asociados difuntos.

Triduo conmemorativo del séptimo Centenario de la Canonización de Santo Domingo de Guzmán

Monasterio de Santo Tomás.—Los

RR. PP. Dominicos y Asociaciones dominicanas celebran con solemnes cultos el séptimo Centenario de la Canonización de su Santo Padre y Fundador Santo Domingo de Guzmán.

Por la mañana: A las diez misa solemne en la que oficiarán los Reverendos Padres Carmelitas de la Santa. La Capilla del Colegio dirigida por el R. P. Isidoro Garrido, O. P., cantará la misa de M. Capocci, a tres voces.

Por la tarde: A las seis, Exposición de S. D. M., rezo del Santo Rosario con motetes en los misterios. Sermón por el M. R. P. Fray Nazario de Sagrado Corazón, C. D. Bendición y reserva.

Arturo Canales

Entarimados del norte, pino rojo Cementos Cosme, Asiand y Cangrejo

Castelar nº. 3 Teléfono 45

BALNEARIO Alceda-Ontaneda
(SANTANDER)

P. I. Vías respiratorias, Artística

GRAN HOTEL ONTANEDA
Esme su trato.

Calzados Peláez
Gran surtido
Modelos de temporada
PRECIOS PARATISIMOS
SEÑORA — CABALLERO — NIÑOS
ZENDRERA. 10

NO OLVIDE USTED QUE SON

los temas que forman un ejemplar del



ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(España — Guaymas — Marruecos)

Datos del Gobierno, Industria, Producción, etc. de España y Posesiones

UNAS 8.500 PÁGINAS
MÁS DE 8.500.000 DATOS
MAPAS GEOGRÁFICOS-INDICIOS

SECCIÓN EXTRANJERA

o pequeña Directorio Universal

Precio de un ejemplar completo:

SIEN PESETAS

(Incluye el portes en toda España)

SI QUIERE ANUNCIAR CON EFECTIVIDAD, ANUNCIE EN ESTE ANUARIO

Amigos: Quality-Books y Casa Enciclopedia, S. A.

Carraga Zambrana, 25 y 26 — BARCELONA

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

LA CENTRALIZACION DELANTERA DE LA CARGA en el CAMION FORD V-8 1935

- (a) Permite colocar más carga por delante del eje trasero, con mayor peso en la sección del delantero.
- (b) Hace más uniformes la acción del freno y el desgaste de los neumáticos.
- (c) Aumenta la estabilidad, con la consiguiente protección para la carga frágil y la mejora de rendimiento en el conjunto del camión.
- (d) Facilita el viraje en las curvas cerradas, por el aumento de espacio de carga útil entre la cabina y el centro del eje trasero.

Se funda el nuevo sistema en dar a la ballesta delantera un nuevo montaje, y en adelantar unos 23 centímetros la colocación del motor, aumentando substancialmente las distancias de la parte posterior de la cabina al centro del eje trasero y al extremo del bastidor, hasta el punto de que estas medidas son hoy mayores en el Ford V-8 que en muchos camiones de mayor longitud entre ejes. Podríamos agregar...—pero creemos que ha de serle más práctico ver, en el propio camión y a base del mismo trabajo a que usted ha de destinarlo, lo que representa realmente la centralización delantera de la carga en el Ford V-8 1935. Pídanos una demostración...

“UN CAMION 1935 HA DE TENER UN MOTOR V 8. EL CAMION FORD ES FORD V-8”

Concesionario en la provincia

ILDEFONSO SAN ROMAN

San Segundo, núm. 12.

AVILA



La fiesta del Sagrado Corazón

Con el esplendor y devoción que era de esperar se ha celebrado hoy en Avila la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús. En la Catedral han tenido lugar con gran concurrencia los cultos que anualmente dedica el Apostolado de la Oración al délfico Corazón.

En la misa de Comunión se acercaron a la Sagrada Mesa gran número de personas y muchos niños.

Fsta tarde ha dado comienzo el triduo en honor del Sagrado Corazón y las naves del templo catedralicio se han visto repletas de fieles.

También en otros templos han sido muchísimas las Comuniones repartidas. Durante todo el día gran número de casas han tenido sus balcones adornados con colgaduras e imágenes del Corazón de Jesús.

(Viene de la 1.ª página)

que se liquiden de modo total las operaciones de venta de trigo, así del adquirido como del inmovilizado.

De la diferencia en más, si la hubiere, en la venta del trigo retenido o inmovilizado, realizada según disponen los artículos 11 y 12 de la ley, es decir, del mayor numerario obtenido, tanto por el margen diferencial a causa del sobreprecio, cuanto por el conseguido con las creces del trigo.

La recaudación de los diez céntimos por cada cien pesetas o fracción sobre el importe de las partidas de trigo vendidas en las Juntas Comarcales, que fija el artículo 13 del decreto de 24 de noviembre último, continuará haciéndose efectiva en igual forma y con idéntico destino.

Con parte del producto de este ingreso se hará por la Junta provincial de Contratación una tirada única de guías, que serán distribuidas entre sus Comarcales, llevándole a cada una la correspondiente cuenta corriente.

Las guías de circulación y las de compraventa y circulación serán de colores distintos.

Orden de compra

Para la adquisición de hasta cuatrocientas mil toneladas de trigo por el Banco oficial, se seguirá el siguiente orden:

Primero. Trigos pignorados en el Servicio Nacional del Crédito Agrícola.

Segundo. Trigos ofrecidos a las Juntas Comarcales y dentro de ellas, por este orden:

- a) Los pertenecientes a las paneras sindicales cooperativas o asociaciones agrícolas.
- b) Los que garantizan préstamos y honorarios de otra procedencia, y
- c) Los demás trigos ofrecidos por particulares por orden cronológico de oferta.

La fijación de los precios

Los ingenieros jefes de Secciones Agronómicas, a las cuarenta y ocho horas de publicado el decreto de aprobación de este Reglamento en la «Gaceta», partiendo del precio medio de 50,75 pesetas por quintal métrico y tomando como tope mínimo y máximo para trigos comerciales 50 pesetas de clase inferior y 51,50 pesetas para el superior, establecerán una escala de bonificaciones y descuentos, de tal modo que resulte matemáticamente proporcional a la que la Junta provincial fijó para la provincia, partiendo de la media de 51 pesetas y subordinándose al contenido de la orden ministerial de 19 de enero de 1935.

Esta nueva escala se aplicará exclusivamente en las compras de trigo que haga el ministro de Agricultura.

El pago se hará al contado y el precio fijado por los ingenieros jefes de las Secciones Agronómicas o sus delegados, para el quintal métrico de cada partida de trigo, será inapelable. La adquisición la hará el Banco Oficial durante los meses de junio, julio y agosto del presente año.

HERRERO DIAZ

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5
Plaza de la República, 10.2.ª dcha.

AVILA AL DIA

Junta general de accionistas de la Editorial Católica Abulense

Bajo la presidencia del M. I. señor don Emilio Sánchez y con asistencia de gran número de accionistas anoche celebró Junta general ordinaria la E. C. A.

El secretario, señor Fuentetaja, dió lectura del acta de la anterior que fué aprobada. Asimismo se aprobó la Memoria, Cuentas, Balance que presentó el Consejo de administración, acordándose un voto de gracias para la dirección, redacción y administración del periódico por la labor desarrollada durante el año, y con el voto de gracias un testimonio de felicitación al Consejo de administración por el resultado altamente satisfactorio del ejercicio económico último.

Ante los beneficios obtenidos se acordó repartir a las acciones de la E. C. A. un 4 por 100.

En la renovación de cargos fueron reelegidos el señor González Vega para el Consejo de redacción, y los señores Fuentetaja y Palacios para el de administración. Después de algunos ruegos y preguntas se levantó la sesión.

Reunión de la Junta de la Caja de Ahorros

Anoche, y con asistencia de la casi totalidad de los vocales, se reunió la Junta de Gobierno de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de esta ciudad.

El presidente, señor Sánchez Díaz, expuso el objeto de la convocatoria y se acordó que la Junta en pleno visitase al Obispo electo de Avila, ilustrísimo señor don Santos Moro Briz, que actualmente desempeña el cargo de consejero de la entidad, para que le haga presente la satisfacción con que la Junta ha visto su nombramiento. También fué acuerdo colocar la fotografía del nuevo prelado en el salón de juntas, y que la Caja le haga un obsequio digno del consejero que con tanto acierto y celo ha desempeñado su cometido, facultándose a la directiva para que haga las gestiones pertinentes y señale el objeto que ha de regalársele.

Terminada la reunión la Junta en pleno se trasladó al domicilio del señor Moro para felicitarle y testimoniarse la adhesión de sus compañeros de deferencia que agradeció muchísimo el señor Moro.

De toros

Como hemos anunciado ha llegado al prado de las «Hervencias» el ganado que se lidiará mañana en esta plaza. Según las personas que han visto los bichos estos son de excelente presencia, lo cual ha hecho que la animación entre los aficionados sea grande, toda vez que los novilleros vienen precedidos de gran fama.

Lesionada

En la clínica de la Cruz Roja ha sido curada Felipa Martín de heridas en la región occipital.

Un niño ahogado

Ayer tarde marchó al sitio denominado «Puente de Valsordo» con objeto de bañarse en unión de otros muchachos el niño de Ceberros Víctor García. Este se arrojó al río Alberche donde pereció ahogado. Sus compañeros dieron cuenta del hecho a los familiares y autoridades, presentándose el Juzgado de Instrucción que extrajo el cadáver y ordenó su traslado al depósito donde se le practicará la autopsia.

Entre los familiares del pequeño se desarrolló la triste escena que es de suponer.

Denunciado

Lo han sido dos vecinos de Madridal por causar daños en los sembrados, y Gabriel Espinosa por faltas a la ley de montes.

Fiesta

Con motivo de la festividad de los Apóstoles San Pedro y San Pablo, y siguiendo nuestra costumbre tradicional, mañana no se publicará El Diario de Avila.

ENRIQUE LEON CIRUJANO-CALLISTA
Avisos: Hotel Inglés

Juventud de Acción Popular

Se nos ruega la inserción de la siguiente nota:

Instrucciones para los Asambleistas ue acudan a Medina del Campo

1.ª El tren para Medina del Campo partirá de la estación de Avila a las 7.50 de la mañana. Los billetes serán entregados en la estación por uno de los miembros de la Comisión contra la presentación de la correspondiente tarjeta.

2.ª El tren de regreso saldrá de Medina del Campo a las 17.20 de la tarde.

3.ª Todos los Asambleistas deberán llevar la insignia.

4.ª Es conveniente que durante el viaje se adiestren los Japistas cantando el himno.

5.ª Se recomiendan grandes carteles de salud y afirmación al JEFE.

6.ª Al JEFE se le saludará con los gritos de ¡¡JEFE!! ¡¡JEFE!!

7.ª En todos los accesos y calles se concentrarán miembros de la Comisión de Vigilancia y Orden que indicarán el itinerario. Este habrá que seguirse sin variación.

8.ª Por el micrófono se darán ordenes constantemente que se cumplirán con todo rigor.

9.ª A pesar de las previsiones adoptadas es conveniente que lleven la comida todos los que puedan.

10. Los Asambleistas que deseen acudir en automóvil se pasarán por el domicilio social para recoger el número correspondiente, que ha de colocar en el parabris del coche, y llevarán en sitio bien visible el nombre del lugar de procedencia. Los coches se situarán en la explanada del cuartel donde quedarán suficientemente custodiados.

11 Cada provincia ocupará en el lugar del acto el cuadro o cuadros que se le asignen.

12 La Misa dará comienzo a las once en punto, guardándose durante la misma absoluto silencio.

13 Terminada la Misa se cantará el himno y a continuación se leerán los 19 puntos de la JAP y la promesa de fidelidad al Jefe.

14 Durante la lectura de los nombres de los mártires del ideal, a cada nombre se contestará Presente y al final Presente y Adelante.

15 En el recinto del acto se instalarán bares con bebidas y bocadillos, autorizados por la Comisión Organizadora. Se recomienda la consumición en ellos con preferencia a cualquier otro situado fuera del terreno que se acote.

16 El desfile debe hacerse con absoluto orden.

17 A la llegada y a la salida del Jefe, todos deberán permanecer en sus puestos para evitar aglomeraciones y atropellos.

18 Siempre disciplina, disciplina y disciplina.

Por noticias recibidas a última hora por teléfono, se nos comunica que en Medina del Campo hablarán solamente los señores Calzada y Casanueva con el fin de que al Jefe le de tiempo de pronunciar un interesantísimo discurso político.

Advertimos, al mismo tiempo, que el plazo de petición de billetes para el tren que ha de conducir a los Asambleistas se amplía hasta mañana, sábado, por la noche.

Academia Cívico-Militar

Martín Carramolino, 22
Desde el día 1.º del próximo mes de julio darán comienzo en esta Academia las clases del curso de verano para los alumnos del Bachillerato. También continúan las clases de preparación para el ingreso oposición en el Magisterio.

KODAK LINCE
Betina-Junior
Brownie-Baby 12,90 pesetas
Royos Kodak, Pathé y Agfa
Revelado de películas
KAISER.—Avila

Ecos de Sociedad

Primeras Comuniones

En el oratorio particular de la señorial mansión de los Excmos. señores condes de Montefrío ha recibido esta mañana por vez primera el Pan de los Angeles el monísimo niño Javier Ortiz Aboín, hijo de nuestro buen amigo don Enrique Ortiz de Montalván.

Le administró el Sacramento el R. P. Superior de los Paules don Joaquín Calles, quien pronunció una sentida plática alusiva al acto. Se acercaron también a la Sagrada Mesa los padres, tíos y demás familiares del niño, al cual, así como a los padres, expresamos nuestra cordial enhorabuena.

Igualmente en la Iglesia de las Reverendas Madres Reparadoras y de manos del M. I. señor Magistrat ha recibido por primera vez la Sagrada Comunión el angelical niño Paquito Bonell, hijo del capitán profesor del Colegio Preparatorio Militar don Francisco Bonell.

Fuó acompañado en tan solemne momento por sus padres y otros familiares. A las muchas felicitaciones recibidas por el niño y su familia unimos la nuestra.

Igualmente en la capilla del colegio de la Purísima Concepción, que se hallaba artísticamente adornada han hecho en la mañana de hoy su primera comunión los encantadores niños Jose Luis y María del Carmen González Urrutia Berenguer, hijos del capitán de Estado Mayor, D. Daniel, profesor del Colegio Preparatorio Militar y de doña María de los lores Berenguer y Juan.

Actuó en la ceremonia el R. P. Marín C. M., quien momentos antes del Sagrado Banquete pronunció una sentida plática.

Los niños fueron acompañados en aquel feliz instante por sus padres y amigos de la familia.

A las muchas felicitaciones recibidas por Pepe Luis y Carmencita, así como sus venturosos padres, unimos la nuestra.

De días

Hoy los ha celebrado la R. M. Sor Corazón Azcárate, Superiora de las Siervas de María, la cual ha recibido con tan fausto motivo muchas felicitaciones.

Mañana, festividad de San Pedro y San Pablo, los celebrarán los señores Ruiz Sanz, Muñoz, García Dorado, Alcover, Antero, Losada, Barrio, Pérez y Gómez.

Viajeros

Para pasar el verano han llegado las señoras viudas de Paradinas, de Celada, y de Portal; y los señores marqueses de Espeja, de San Andrés de Parma, y de la Regalía.

El próximo domingo saldrá para Aragón el Excmo. señor duque de Parcent.

Aniversarios

El día 1 del próximo mes de julio hace un año que falleció la señorita Susana Alvarez, hermana política del acreditado industrial de esta plaza don Restituto Martín.

Por su eterno descanso se celebrarán en la iglesia parroquial de San Vicente sufragios el día 2.

Necrológica

Confortado con los Santos Sacramentos ha fallecido en esta capital don Elpidio Sánchez secretario jubilado de Ayuntamiento, quien en Avila gozaba de muchas simpatías.

Descanse en paz y reciba su familia nuestro sentido pésame.

Con motivo de cumplirse el día uno de julio el primer aniversario del fallecimiento de Claudio Francisco Pérez Resina (q. e. p. d.), las misas que se celebren dicho día a las ocho, ocho y media y nueve en la parroquia de San Pedro, a las siete en la Magdalena y el alumbrado al Santísimo en las Siervas de María, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Para ofrendar un recuerdo al Obispo electo de Avila

Una nota de la Junta Diocesana de A. C.

La Junta Diocesana de Acción Católica, consciente de la misión que le corresponde como organismo supremo de los fieles organizados de la diócesis y recogiendo el manifiesto anhelo de muchísimos particulares y entidades de rendir a su nuevo Prelado el Muy Ilustre señor don Santos Moro una prueba de cariño y satisfacción por su preconización, con el deseo de unificar iniciativas y coordinar homenajes se dirige a todos los católicos de la Diócesis para rogarles que cuantos piensen hacer algún obsequio al Prelado lo hagan saber con antelación a esta Junta, de cuyo seno y de acuerdo con el Excmo. Cabildo Catedral se ha designado un comité central encargado de orientar sobre la necesidad o utilidad de los efectos que por razón de su elevado cargo pueda precisar el Prelado.

Igualmente invita a las entidades o particulares a que contribuyan a la suscripción que abre la Junta diocesana de A. C. para ofrendar al Excelentísimo señor Obispo un recuerdo colectivo de los católicos de su diócesis, con motivo de su exaltación al Episcopado.

Avila, 26 junio 1935.—La Junta diocesana de A. C.

Las cantidades para la suscripción, sin límite mínimo ni máximo, pueden remitirse por giro o por cualquier otro conducto a las oficinas de la Junta Diocesana de Acción Católica en el Palacio episcopal, comunicando por carta su envío, o entregando personalmente en las citadas oficinas de once a una de la mañana o en los comercios «La Flor de Castilla» e Hijo de Felix Grande.

N. de la R.—Continuamos recibiendo en esta Redacción multitud de cartas conteniendo ofrecimientos, e iniciativas, tan valiosas como bien intencionadas, en relación con este asunto del homenaje al Ilmo. señor Obispo preconizado de Avila.

Estando ya constituido y en funcionamiento un Comité centralizador, según se advierte en la anterior nota de la Junta diocesana de A. C., recomendamos se dirijan al mismo cuantas personas quieran hacer donativos o proponer proyectos, así como también cuantas entidades o particulares deseen hacer algún presente al Prelado, a fin de evitar duplicidad o multiplicidad de regalos iguales que en esta forma perderían una de sus finalidades que es la de ser útiles al señor Moro.

Como se advierte en la nota, la Junta Diocesana de Acción Católica y el Excmo. Cabildo Catedral están en contacto para esta cuestión; debiendo los seglares dirigirse a la primera y los sacerdotes al segundo.

Hemos tenido el gusto de visitar el taller de carpintería y ebanistería de don Artemio de Antonio, situado en la calle de Santo Tomás, número 4, en el cual hemos admirado la expresión que de distintas clases de Neveras se confeccionan en estos importantes talleres en inmejorables condiciones y a precios baratísimos.

Recepción de obras

Las obras de reparación de los kilómetros 79 al 91 de la carretera de Sorihuela a Avila han sido recibidas por el Estado.

ALEMAN FRANCES
lecciones Estrada 12 dup.

MARTES DE 12 A 2
Consulta de Garganta Nariz y Oídos
En el Gran Hotel por el doctor D. Manuel Herrero de Cabo (del Instituto Rubio y Cruz Roja de Madrid)

ULTIMA HORA

De nuestro servicio especial «Prensa Asociada»

Consejo de ministros

MADRID, 28, 4.30 tarde.—El Consejo de Ministros reunido en la Presidencia terminó a la una y media. Por ausencia del ministro de Comunicaciones que se encuentra en Valencia, facilitó la referencia de la reunión el ministro de Trabajo. Dijo éste que el ministro de Justicia había dado cuenta de su propósito de redactar un proyecto de ley sobre el establecimiento de comercio e industria en los edificios que han sido reconstruídos en Asturias; el consejo le autorizó para redactar el proyecto.

También presentó el señor Casanueva otro proyecto de ley creando una nueva sala de lo contencioso en el Tribunal Supremo como consecuencia de la acumulación de asuntos existentes. Luego examinó el Gobierno un proyecto de bases sobre aeronáutica nacional, del cual se repartieron copias a los ministros, y en un consejo próximo volverá a tratarse del asunto. El ministro de Estado dió cuenta de las negociaciones comerciales que se siguen con distintos países.

El ministro de la Guerra informó sobre un estudio que tiene hecho sobre reclutamiento de la oficialidad del Ejército. Por último se estudió un proyecto del ministro de Industria sobre el combustible líquido por considerarle preciso para la defensa nacional; se trata de obtener carburante de las pizarras y lignitos para ver si se consigue determinada cantidad.

Los periodistas preguntaron al señor Salmón si los ministros de la CEDA saldrían mañana para Valencia, a lo que contestó que algunos irán el mismo domingo a Mestalla, y él acompañará al señor Gil Robles en avión a Medina y de allí a Valencia.

Un periodista hizo la observación de que si los presupuestos tienen que aprobarse en sesión permanente el sábado muchos diputados de la CEDA tendrán que renunciar a ir a Valencia. A esto contestó el señor Salmón: No importa porque creo que no faltará gente.

El señor Lerroux al señor abordado por los periodistas les dijo que se había dejado para una próxima reunión, por falta de tiempo, varios asuntos importantes y algunas solicitudes recibidas por el Gobierno.

La nota oficiosa es extensísima y en ella se contienen entre otros los siguientes asuntos:

Presidencia.—Decreto relativo al Código de circulación, varios expedientes de propiedad de bienes incautados a la Compañía de Jesús y cesión provisional de una de estas situada en Guetaria para colonia veraniega de niños sordomudos.

Justicia.—Proyecto de jubilaciones de notarios.

Hacienda.—Suplemento de crédito de dos millones quinientas mil pesetas, para dietas y pluses de la Guardia civil durante el primer trimestre del año en curso.

Industria.—Autorización para refundir en un proyecto todo lo relativo a la organización del Consejo Ordenador de la Economía.

Venta de una casa en Avila

Se vende la señalada con el número 13 de la calle de Tallistas, propiedad de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad. Pliego de condiciones y planos están de manifiesto en citado Establecimiento durante las horas de oficina.

Se admiten proposiciones por escrito hasta las trece del día 19 de julio próximo. Apertura de pliegos ante Notario el día 20 de julio a las doce horas.

Avila 10 de junio de 1935.—El Presidente de la Junta de Gobierno, A. José Sánchez Díaz.

Detenidos

En Naval Moral de la Sierra han sido detenidos Alejandro Martín y Florentino Tejedor por hurto de herramientas a Crispín Caballero.